

## Un nouveau site de production pour Abridéal

**Le 14 septembre dernier, Frédéric Marmande, président du groupe Abridéal, a inauguré sa nouvelle usine à Angresse dans les Landes (40). Pour l'occasion, la presse a été conviée à la découvrir et à assister à la présentation des résultats 2021, des perspectives 2022, des actualités produits, ainsi que du déploiement à l'international du groupe.**

Propos recueillis par Carine Dal Gobbo



Depuis sa création en 1975, Abridéal s'est engagé à travailler avec des acteurs locaux et à conserver une implantation régionale. L'abriteur assoit ce fort ancrage local avec ce nouveau site de production construit à proximité du siège de l'entreprise.

### Un rayonnement à l'international

Cette usine va également permettre au groupe d'accroître son développement à l'étranger. Aujourd'hui, Abridéal exporte son savoir-faire et ses équipements dans plus de 20 pays. Ce marché représente 22 % du CA de l'entreprise. 25 % des abris bas sont à destination de l'export (Allemagne, Belgique, Royaume-Uni, etc.) et 15 % des abris hauts le sont vers la Chine, les États-Unis ou encore l'Irak.

### Un plan de recrutement massif

Le groupe emploie actuellement 150 personnes. Depuis quelques mois, Abridéal opère un plan de recrutement pour faire face à une activité toujours plus soutenue, et a déjà signé 10 CDI depuis juillet dernier. L'ouverture de ce site va permettre la création d'une trentaine de nouveaux postes (poseurs d'abris de piscine, personnel de production, technicien de montage, etc.). L'entreprise contribue ainsi au développement de l'emploi dans la région.

### Une croissance inédite

À l'image de l'ensemble des acteurs du marché, Abridéal connaît, depuis plus d'un an et demi, un phénomène d'explosion de son activité sans précédent, avec un carnet de commandes qui ne désemplit pas. En 2020, le fabricant landais d'abris de piscine a réalisé un chiffre d'affaires de 23 millions d'euros. Frédéric Marmande prévoit une croissance de 25 % pour 2022.

### Un second site de production aux grandes ambitions

Abridéal a réparti la production de ses abris sur deux sites :

- une usine située près de Toulouse à Saint-Sulpice-sur-Lèze (31), produisant les modèles d'abris hauts signés Vénus, marque rachetée en 2015 par le groupe,
- et cette nouvelle unité, à Angresse (40), dédiée à la production des abris bas.

Implantée dans une zone d'activités, cette usine de 3600 m<sup>2</sup> remplace une ancienne unité de production de 1900 m<sup>2</sup>. L'exploitation de ce site est prévue pour décembre 2021. Avec cet investissement de près de 3 millions d'euros, Abridéal a pour objectif d'accompagner la croissance du groupe. Ce nouvel outil permettra de doubler ses capacités de production en passant de 2500 à 5000 abris fabriqués annuellement.



[www.abrideal.com](http://www.abrideal.com)